
令和４年度 第７回美浜町教育委員会 １０月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年１０月３日（月） 午前９時００分～１０時２５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

野田有美香委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前９時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・2 学期スタートして 1 カ月が過ぎた。コロナ状況は落ち着いている。  

・野田有美香新委員、本日からよろしくお願いします。  

・内海高校見学会に参加した。先生と生徒がよい関係だった。  

・校長会予算要望説明会への教育委員の参加お礼。次年度予算編成に向けて折

衝していきたい。  

・10 月 19 日、20 日に、町職員向けの学校再編説明会を実施する。現在実施し

ている保護者のみなさんへの説明と同じ内容で説明をする予定である。  



２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は天木委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・9/22 校長会予算要望説明会、9/27 給食センター運営委員会への委員の出席お

礼  

・奥田小学校トワイライトスクール新聞記事について説明  

生涯学習課長： 

・美浜タウンマラソンについて、12/4 に 3 年ぶりに開催する。申し込み方法を

変更した。現時点で 59 名の応募があったが、コロナの影響か非常に応募が少

ない状況である。  

・文化祭、芸能祭も 3 年ぶりに開催する。32 団体の参加を予定している。芸能

祭は 21 団体の参加を予定している。  

 

４ 協議事項 

 なし  

 
５ 報告事項 

（１） 学校再編 PTA 説明会アンケ―トについて 

・9 月に終了した３小学校のアンケート結果を集約。学校再編に関する理解度

は９５％以上であった。保護者や住民のみなさんが意見を言える場を今後も

作っていきたい。 

教育委員：アンケートにあったデメリットの説明は今後していくか？ 

教育長：課題はたくさんあるということで 3 点を今回は説明した。今後、ワー

クショップでもデメリットを丁寧に説明しながら理解を得るようにする。 

学校教育課長：通学方法についてはデメリットの一つととらえられているが、

安心安全な通学方法を検討していく。 

（２） 教育委員会研修視察について  
・11 月 17 日、18 日に京都大原学院と三重県いなべ市藤原小学校・中学校の小

中一貫校の視察を行う。スケジュール、事前質問について意見交換した。  

・名古屋市立大学の鈴木先生も視察に同行することとなった。    

（３） 令和４年度美浜町「二十歳のつどい」について  
・令和 5 年１月８日（日）午後、総合公園体育館サブアリーナにて開催する。  



・コロナ対策で昨年度に引き続き 2 部構成で実施。中学校ごとの開催となる。  

・来賓の参列は、町長、教育長のみ  

（４）教育委員会後援名義使用の許可について  
 ①こどもオペラ「オーバー・ザ・レインボー」  

②  愛知万博メモリアル「第 15 回愛知県市町村対抗駅伝競走大会」  

（５）１０～１１月の教育委員会関係行事について  
・PTA 説明会には、地区担当委員も参加する。野田委員は上野間に参加する。 

・学校再編ワークショップは、学校再編検討委員会の石垣委員と齋藤委員が参

加する。  

 

６ その他連絡事項・意見交換 

・委員自己紹介（野田新委員を迎え、改めて参加者全員の自己紹介を行った） 

・総合教育会議について 

学校教育課長：11 月実施の総合教育会議についての議題の相談。大きく 2 点。

1 点目は、①学校再編検討委員会についての説明報告。2 点目は、②美浜の特

色ある教育活動の説明を行いたいと考えている。総合教育会議は町長と直接

意見交換できる機会なので、議題があれば出してほしい。  

教育委員：①について、学校再編の内容について深められるとよい。地域の方

も具体的な話を聞きたいという要望がある。町長と話せる機会でもあるので

具体的なことを話し合えるとよい。  

学校教育課長：遠慮なく自由に意見交換していただききたい。  

教育委員：②については私たちが受けた教育と今は大きく違っている。それを

映像などで紹介してほしい。  

教育委員：学校再編について、用地買収はいつくらいから始めるのか。  

学校教育課長：一般的に場所を決定したのち用地買収をする。  

教育長：場所は来年度には決定したいと思っている。  

教育委員：先月、学校再編に関する新聞折り込みチラシがあったが、それにつ

いて町民から学校教育課に何か問い合わせはあったか。  

学校教育課長：問い合わせはない。  

教育委員：町民の中には、学校再編についての意識が低い方もいる。情報発信

を積極的に行っていく必要があるのでは。  

教育委員：自分の子供や孫が関係すると意識が高くなると思うが、自分には関

係ないと思われていることもある。  

教育委員：広報みはまでは、様々な情報発信がされているが、広報を読んでい



ない町民の方もいるのかもしれない。  

教育長：場所が決まってくると、町民の方の関心も高くなるのではないかと考

えている。  

教育委員：アンケートの取り方の工夫があるとよい。アンケートを書いてもら

うような工夫を。例えば、選択のみとし、自由記述を少なくするなど。  

学校教育課長：11/8 開催の総合教育会議の内容については、10/25 奥田小学校

学校訪問の際、改めて内容の確認をすることする。  

・その他  

教育委員：河和小学校の学校訪問の際、気になったが、中庭の枯れ松について、

早急に伐採するなど対応したほうがいいのでは。  

教育部長：学校と話をしている。早急に対応する。  

生涯学習課長：野間大坊の非公開文化財特別公開について、美浜町観光協会主

催の行事であるが、町の文化財を知る貴重な機会であるので紹介させていた

だいた。  

学校教育課長：観光協会から依頼があり、両中学校の生徒へチラシを配布した

ので承知しておいてほしい。  

 
  次回開催日 令和４年１１月８日（火）午前１０時 

                   保健センター 小会議室 

 

閉会 午前１０時２５分 

 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


